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Bürgerantrag 
 
 
Der Blumenthaler Beirat möge beschließen, 
die Bausenatorin wird gebeten, Gespräche mit der GEWOBA 
wegen der Übernahme / Kauf der Wohnblöcke in der George-
Albrecht-Straße aufzunehmen. 
 


